
PARA PUBLICACION INMEDIATA

#57-21

EN EL NUEVO EPISODIO DE *¡PREPÁRATE!* HABLAMOS CON LA COMISIONADA DEL DEPARTAMENTO PARA PERSONAS MAYORES Y LOS RETOS PARA QUE ADULTOS MAYORES ESTEN PREPARADOS A EMERGENCIAS

#¡Prepárate! {[Haz click aquí para escuchar el episodio 5](#)}

24 de septiembre, 2021 – Los adultos mayores pueden enfrentar desafíos adicionales cuando ocurren emergencias. El Departamento para Personas Mayores de la Ciudad de Nueva York, ofrece una amplia gama de servicios para los aproximadamente 1,64 millones de adultos mayores que viven en la ciudad. Por ejemplo, los servicios educativos pueden abarcar desde la alfabetización informática, el yoga, la cocina, así como la introducción a nuevas formas de tecnología. Contando con 250 centros para adultos de 65 años y más, y sitios afiliados en toda la ciudad dedicados a adultos mayores, el departamento garantiza que sus miembros permanezcan conectados, activos físicamente y preparados para las emergencias.

En el nuevo episodio de *¡Prepárate!*, las presentadoras Inés Bebea y Yokarina Duarte hablaron con la Comisionada del Departamento para Personas Mayores, Lorraine Cortéz-Vázquez, sobre los desafíos que enfrentan los adultos mayores, colaboraciones con el Departamento para el Manejo de Emergencias en preparación para emergencias, su decisión a aprender a tocar la guitarra durante la pandemia y consejos para mujeres interesadas en posiciones de liderazgo.

"Nuestra asociación y colaboración con el Departamento para Personas Mayores, garantiza que un segmento vulnerable de la población tenga recursos y servicios específicos para sus necesidades antes, durante y después de las emergencias," dijo **John Scrivani, Comisionado del Departamento de Manejo de Emergencias**. "Cómo sabemos, las emergencias pueden sucederle a cualquiera en cualquier momento, y estamos orgullosos de nuestra relación con la Comisionada Cortéz-Vázquez y su equipo."

El Departamento para Personas Mayores comenzó como una oficina del alcalde a principios de los años 1970, cómo un proyecto de tres años. Desde entonces, la agencia ha continuado su misión de eliminar la discriminación por motivos de edad, y garantizar la dignidad y calidad de vida de las personas de edad avanzada.

"Es importante que los neoyorquinos mayores, especialmente los que están confinados a sus hogares, estén preparados con antelación a las emergencias. Muchos adultos mayores tienen necesidades especiales que deben tenerse en cuenta cuando se trata de preparación para emergencias: equipo médico, medicamentos y otras necesidades médicas. También es importante que tengan una red de apoyo de emergencia como amigos y familiares que puedan contactarlos regularmente durante emergencias", dijo **la Comisionada del Departamento para Personas Mayores Lorraine Cortéz-Vázquez**. "Nuestra oficina trabaja directamente con [Departamento

de Manejo de Emergencias] para educar a los neoyorquinos mayores sobre la preparación antes de emergencias y asegurar que reciban el apoyo y los recursos que necesitan de manera oportuna."

Puedes escuchar ¡Prepárate! en [SoundCloud](#) , y [suscríbete ahora](#) para mantenerte actualizado a todos los episodios.

PERFIL

Lorraine Cortés-Vázquez fue nombrada comisionada del Departamento para Personas Mayores por el alcalde Bill de Blasio en abril de 2019. Cortés-Vázquez trabajó previamente en la Alcaldía como asesora del alcalde de Blasio.

Cortés-Vázquez obtuvo su título en Hunter College y obtuvo una maestría en New York University. También ha obtenido certificados de la Escuela de Gobierno John F. Kennedy de la Universidad de Harvard y de la Escuela de Estudios Profesionales de la Universidad de Columbia.

-30 -

MEDIA CONTACT:

Inés Bebea (718) 422-4888

STAY CONNECTED:

Twitter: @NotifyNYC (emergency notifications)
@NNYCSpanish
@nycemergencymgt (emergency preparedness info)
Facebook: /NYCemergencymanagement